

An die Präsidentin  
des Grossen Gemeinderates Lyss

Lyss, 10. Dezember 2012

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 10. Dezember 2012 unterbreiten wir Ihnen die folgende

**Interpellation: Vorplatz Bahnhof Lyss – welche Visitenkarte wollen wir?**

Am Bahnhof Lyss gibt es pro Arbeitstag rund 13'000 Umsteigebeziehungen, d.h. 13'000 mal steigt jemand in einen Zug bzw. Bus ein oder aus. Der Bahnhof gehört deshalb zu den meist frequentiertesten Orten der Gemeinde. Just dort präsentiert sich die Gemeinde jedoch nicht im besten Licht. Der Bahnhofvorplatz gibt keine gute Visitenkarte ab. In diesem Zusammenhang haben wir folgende Fragen an den Gemeinderat:

1. Wie geht der Gemeinderat gegen die zunehmende Szenenbildung am Bahnhof Lyss vor?
2. Welchen Einfluss hat die Gemeinde um den reibungslosen Zugang zum Personenlift sicherzustellen? Dieser ist gerade für ältere Menschen, Behinderte und Familien mit Kinderwagen sehr wichtig.
3. Wie beurteilt der Gemeinderat die räumliche Situation (Sitzbänke, Plakatsäule etc.) auf dem Bahnhofvorplatz?
4. Im Zusammenhang mit der aktuellen Ortsplanungsrevision soll die Achse Aarbergstrasse – Marktplatz – Hirschenplatz – Bahnhofstrasse – Lyssbachpark gestärkt werden. Aus unserer Sicht ist die unübersichtliche Situation auf dem Bahnhofvorplatz dieser Strategie - insbesondere für Fussgänger - nicht förderlich (Anordnung Sitzbänke, Situation Sommerterrasse Restaurant, Parkplätze entlang Bahnhofgebäude). Wie beurteilt dies der Gemeinderat?
5. Wo sieht der Gemeinderat Handlungsfelder um die aktuelle Situation am Bahnhof Lyss zu verbessern?

Fraktion FDP.Die Liberalen

